



Liebe Musiker/innen,
liebe fördernde Mitglieder/innen

so langsam naht Weihnachten und vielleicht habt ihr es schon geschafft, euch ein bisschen auf das Ereignis einzustellen.

Es hat mir sehr viel Spaß gemacht, mit und für euch die Aktivitäten des Vereins zu organisieren und dabei auch zur Verbreitung unserer Musik beizutragen. Wir alle haben es geschafft, das Prinzenjahr des NCW, das 100-jährige Jubiläum des Turnvereins aber auch die Wallersheimer Kirmes zu unterstützen.

Besonders freut es mich, dass wir auch beim 110-jährigen Jubiläum unserer Freunde aus Wallersheim Eifel dabei sein konnten. Wer da behauptet, dass das Interesse an unserer Musik sinkt, der möge die Nachrichten auf der Website unter Aktuelles verfolgen. Hier finden sich regelmäßig die neusten und vor allem aktuellsten Ereignisse wieder, nicht zuletzt Dank des Engagements zweier Musiker.

Auch gilt ein ganz herzlicher Dank all jenen, die sich in unserem Förderverein engagieren und den Musikverein so unterstützen.

Hartgesottene kommen jeden 2. Donnerstag im Monat zum Stammtisch in der Gaststätte, Zur alten Brauerei, zusammen. Wer noch nie teilgenommen hat, hat was verpasst.

Für die die eher am musikalischen Interesse haben, sei gesagt dass sich die Probenarbeit und die Musikrichtung nicht nur verändert, sondern auch die Beteiligung bei Auftritten im vergangenen Jahr verbessert hat. Nicht zuletzt durch das Engagement unseres neuen Dirigenten.

Ein Highlight war sicher nicht nur der sehr nasse Kirmesumzug in Metternich oder auch die Markklößchensuppe bei unserer Flötistin. Leider mussten wir aber auch 3 oder 4 wichtige Auftritte absagen. Alle Termine aufzuzählen überlasse ich aber anderen.

Unser Verein ist präsent und es gab noch viele weitere Aktivitäten. Wer mehr darüber wissen will - auch darüber, wie es im Jahr 2015 weiter geht, muss zur Jahreshauptversammlung am 27. März 2015 kommen.

An dieser Stelle vielen herzlichen Dank allen, die im Großen wie im Kleinen mitgeholfen haben, dass dies alles stattfinden konnte. Ein Verein ohne aktive Mitglieder ist zum Einschlafen verurteilt, diese Gefahr besteht bei uns nicht, unser Verein ist quicklebendig und wächst sogar ein wenig.

Ich freue mich auf ein gutes Miteinander mit euch allen im nächsten Jahr. In diesem Sinne wünsche ich euch schöne und friedliche Weihnachten mit Familie und Freunden und einen Guten Rutsch.

Euer 1. Vorsitzender

Ach so, und wenn ihr euch mal gerade entspannt zurücklegen wollt, dann erinnert euch, holt statt dessen mal euer Instrument aus der Ecke, tut ihm mit etwas Pflege etwas gutes, denn es muss im nächsten Jahr bestimmt wieder eine Menge Töne von sich geben. Und vergesst nicht, das Jahr fängt schon am 06. Januar wieder an und ihr habt damit die Gelegenheit, euch rechtzeitig bei unserer ersten Probe wieder fit für unsere musikalischen Auftritte zu machen.